

Un café réparation très fréquenté

Par Le Progrès – 07 juin 2021 à 18:24 – Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📖 | Vu 157 fois



Huit bénévoles ont assuré l'accueil, le service de café et les réparations ce samedi matin sur la place des Cadettes, avant que la pluie ne s'invite en fin de matinée. Photo Progrès /Thomas BRUGNOT



Le café réparation est devenu au fil des années un moment fort de l'agenda de la commune en matière de développement durable. Trois à quatre fois par an, on y redonne vie à des appareils électroménagers en panne. Rien de mieux pour lutter contre l'obsolescence programmée. Ce samedi 5 juin, huit bénévoles dont six réparateurs ont ainsi fait parler leur expertise pour réparer le matériel apporté par les habitants.

► Un spécialiste des machines à coudre

Pour cette édition, un bénévole spécialiste des machines à coudre est venu prêter main-forte aux réparateurs. Il a ainsi pu prendre en charge six machines.

Au total, 25 personnes se sont présentées avec des appareils à réparer. Près des deux tiers de ces appareils sont repartis en état de marche, le reste étant jugé irréparable par les réparateurs. Parmi les appareils réparés ou testés ce samedi, on compte un fer à vapeur, des micro-ondes, une ponceuse, une scie circulaire, un magnétoscope, un grille-pain, un sèche-cheveux.

Le prochain café-réparation est prévu le 25 septembre. Jean-Pierre Nemoz, bénévole en charge de l'organisation, est à la recherche d'autres bricoleurs motivés.